



## 開町記念日にあたつて

八雲町長 川代義夫

10月1日の開町記念日を迎え、町民皆様には益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。とともに、日頃より、町政に対し深いご理解とご協力をいたしておりますことに心から感謝申し上げます。

郷土開拓から今日までの間、幾多の困難辛苦を克服された先人、先輩の方々に改めて深甚なる感謝と敬意を表したいと存じます。

さて、近年の地方自治を取り巻く環境は、少子高齢化による人口の減少に加え、東日本大震災に伴う環境・エネルギー問題、TPPをはじめとする産業の国際化など、国勢の変化の影響を受け、かつてない厳しい状況を向かえています。このようないふべき現実を踏まえ、政府は、三本の矢を主軸とする経済政策を推し進め、長引く不況と、雇用不安の解消や所得拡大の実現を目指し、経済再生に向けた改革を図つておりますが、地方においては未だその兆しを実感

することができず、早期の経済安定と景気回復を願うものであります。

私は、町長に就任して以来、農業、漁業の振興をはじめ、福祉、教育などの充実を図りながら「安心と活力ある八雲町」の実現のため、その職務に全力を尽くして参りました。

この間、議会をはじめ、町民皆様から貴重なご意見、ご提言いただき、一定の成果を得ることはできましたが、依然として地域経済は厳しい状況が続いており、今後とも町として行財政改革に努めることはもちろん、行政と町民が一体となつたまちづくりを推進することが何より重要であるものと考えております。

本年度、町では、年間約50万人の集客を誇る噴火湾パノラマパークを拠点に、観光と物産を軸とする新たな産業振興に向け、大きなチャンスを迎えるとしております。観光インフラオーバーリング機能を追加した「情報交流物産館丘

の駅」のプレオープンを1月に控え、今後は、八雲町の雄大な自然と、基幹産業である農業・漁業とをリンクさせた体験型観光を提供するほか、アンテナショップとして地域特産品の宣伝販売の促進を図り、地域経済への波及効果が飛躍的に高められるものと期待をしております。また、道南北部の交通要衝の地

展開して参ります。町政の舵取り役という重責を担い、財政厳しい状況下、これまで総合計画等に掲げる各種施策のほか、八雲小学校や総合病院の増改築といった重点施設事業を推進することことができましたことは、町民皆様のご理解とご協力によるものと、ここに改めてお礼申しあげます。次第でござります。

終わりに、町民憲章に掲げる基本理念を町民皆様と再確認するとともに、皆様のご健勝を祈念申し上げまして、開町記念にあたつてのご挨拶といたします。

## 平成25年度 八雲町表彰者

### 功労表彰(1名)

・桂川 末勝 熊石相沼町 町議会議員

### 善行表彰(14名)

・石田 初江 (99)	住初町	白寿
・古木 すい (99)	東町	白寿
・手塚 ミヨ (99)	熊石鳴神町	白寿
・田村 ウエ (99)	熊石見日町	白寿
・小林まさゑ (99)	大新	白寿
・白岩 タメ (99)	入沢	白寿
・白田ひてよ (99)	宮園町	白寿
・高倉 正 (99)	栄町	白寿
・星 寅平 (99)	出雲町	白寿
・川瀬 イソ (99)	熊石平町	白寿
・加藤 泰藏 (99)	熊石折戸町	白寿
・日野 美江 (99)	大新	白寿
・坂本キヨエ (99)	栄町	白寿
・錢谷 ウメ (99)	本町	白寿